



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Status bzw. Bilanz der Wirtschaftsförderung im Kanton Baselland**

Autor/in: [Klaus Kirchmayr](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 8. September 2011

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Seit Jahren stagniert der Anteil der Steuereinnahmen von juristischen Personen an den gesamten Steuereinnahmen im Kanton Baselland bei ca. 10-12%. Andere Kantone (auch in unserer Nachbarschaft) konnten diesen Anteil in den letzten Jahren deutlich steigern und befinden sich unter anderem aus diesem Grund finanzpolitisch in einer deutlich komfortableren Situation. Ein möglicher Grund für die mangelnde Dynamik könnte im Bereich der Wirtschaftsförderung angesiedelt sein.

In diesem Zusammenhang bitte ich um die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie beurteilt die Regierung den Erfolg ihrer Wirtschaftsförderung?
2. Anhand welcher Kriterien misst die Regierung den Erfolg ihrer Wirtschaftsförderung?
3. Wie vergleicht sich der Erfolg der Wirtschaftsförderung unseres Kantons bzw. unserer Region mit dem Erfolg anderer Regionen (z.B. Zürich, Genf, etc.)?
4. Welche Strategie gedenkt die Regierung einzuschlagen, um den niedrigen Einnahmen-Anteil juristischer Personen längerfristig zu erhöhen?